
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

６月６日（金）松江養護学校寄宿舎を会場にして、第１回 学校運営協議会を開催しました。 

『会長 勝谷有史様、副会長 加藤隆志 様の選出』、『本校の新グランドデザイン』が承認されま

した。 

後半のグループ協議では、各学部・乃木校舎・安来分教室・寄宿舎のグランドデザインに関連す

る「目標」、「課題」、「今年度の活動計画」等を説明しました。委員の方々より「助言や感想」、「協

力できそうなこと」などのご意見をいただきながら、時間が足りないぐらいの協議となりました。 

新グランドデザイン、今年度の取組 等について説明 

テーブルごとにグループ協議実施 

グループ協議したことをまとめ発表して共有 会長 勝谷様よりあいさつ、今後の展望について 



令和７年度 学校運営協議会委員名簿 

（敬称略 五十音順） 

 

浅津 良太：松江市障がい者基幹相談支援センター絆 

勝谷 有史：有限会社なにわ旅館 

加藤 隆志：株式会社加藤商事 

京 俊輔 ：島根大学人間科学部 

酒井 博章：保護者 

佐藤 勇人：川津地区社会福祉協議会 

    高橋 一平：あたたかなつながり研究所 

    建部 実晴：保護者 

    福島翔太郎：島根パラスポーツ指導者協議会 

    松浦 慶二：四季ヶ丘もみじ会 

    宮崎 紀雅：島根大学大学院教育学研究科 

    山口 春絵：山陰中央新報社地域ビジネス局リビエール 

    山根久美子：安来市役所定住産業課 

    

 

別紙 


